

Qui sont donc les 3 sociétés auxquelles nous avons demandé des devis pour l'aménagement de l'aire de jeux de la rue haute ?

On lit sur le site de Védif collectivités qu'il s'agit d'une « filiale d'un **groupe international** depuis 2005 (...) ». Ce groupe, c'est le groupe Altrad qui se définit lui-même comme le « leader mondial des services industriels ».

3,2 Milliards d'euros de chiffre d'affaire, 42 000 salariés à travers le monde, le groupe est dirigé par Mohed Altrad, 31ème fortune française, par ailleurs conseiller municipal à Montpellier.

Outre l'affaire Laporte (voir [ici](#)) sur laquelle je ne n'ai pas à m'exprimer, le groupe Altrad est-il vraiment celui avec lequel notre collectivité a envie de travailler ?

Dans un article du Monde (voir [ici](#)), daté du 6 juin 2020 intitulé « Dans le Golfe, le cauchemar des ouvriers d'Altrad » et dont le sous-titre est « Avec l'arrêt des chantiers, de nombreux salariés asiatiques ne sont plus payés par le groupe français », on découvre que ce géant français profite des failles des législations des pays où il est implanté pour traiter ses salariés - des migrants en situation précaire dans ce cas - comme du bétail corvéable à merci. Sans leur accorder le droit à la dignité. Ainsi, depuis le début de la pandémie, de nombreux salariés présents dans le golfe Persique ne sont tout simplement plus payés. Pour information, les salaires tournent autour de 250 et 300 euros.

Alors, Altrad ou pas Altrad ?

Sur le catalogue de la société Direct Jeux, en bas de page, on découvre la raison sociale de la société : « L'écho technique », BP 609, 26006 Valence Cédex (voir [ici](#)).

En cherchant un peu, on trouve que L'ECHO TECHNIQUE, à VALENCE, est un établissement secondaire de l'entreprise **CREACOM**. (voir [ici](#))

Créacom est une société qui, sur l'année 2005 a réalisé un chiffre d'affaires de 4,7 millions d'euros.

Elle est dirigée par un certain **Jérôme ANDRE**. (voir [ici](#)).

Sur l'année 2018, la société JPP équipement réalise un chiffre d'affaires de 1,7 millions d'euros.

ALIZON PARTICIPATIONS est président de la société JPP EQUIPEMENT. Cette dernière réalise un chiffre d'affaires de 3,2 millions d'euros sur l'année 2005. Elle est dirigée par un certain **Jérôme ANDRE**. (voir [ici](#) et [ici](#)).

Donc Direct Jeux et JPP équipement ne font qu'un.

Par ailleurs, Alizon Participations, si elle n'a pas la taille et l'appétit d'Amazon, le géant américain si controversé, n'en a pas moins un appétit de géant et s'équipe en infrastructures nécessaires à la continuation de son développement (voir [ici](#)).

Ces trois entreprises sont-elles celles que nous souhaitons voir se développer aujourd'hui ?